



Am 04.07.2013 wurde er wieder verliehen...

Der **GeoAward der Abteilung Geographie
der Pädagogischen Hochschule
Heidelberg
für eine herausragende wissenschaftliche
Hausarbeit**



**(v.l.n.r. AOR Rolf Seltmann, Preisträger Christoph Stein,
Preisträger Tobias Gehrig, Preisträgerin Ina Schreiner)**

**Es gratulieren herzlich die Dozentinnen
und Dozenten der Abteilung Geographie!**

Im Bereich Grundschullehramt wurde ausgezeichnet:

Christoph Stein

„Das Weschnitztal im Geo-Naturpark Bergstraße-Odenwald:
Grundschüler/-innen Klasse 3/4 erkunden Natur- und
Kulturphänomene am Sechsmühlenpfad“

Im Bereich Hauptschullehramt wurde ausgezeichnet:

Tobias Gehrig

„Die aktiven und ruhenden Vulkane Süditaliens.
Ein handlungs- und produktorientiertes Konzept für die
Haupt- und Werkrealschule.“

Im Bereich Realschullehramt wurde ausgezeichnet:

Ina Schreiner

„Vulcano - ein aktiver Stratovulkan der Liparischen
Inseln. Eine Werkstatt zu Plattentektonik und
Vulkanismus und ihre Bedeutung für den Unterricht.“